

12/1



ぺったんぺったん、お餅つき

とらひめ幼稚園で臼と杵を使った昔ながらのお餅つきが行われました。園児たちは、先生から“さるかに合戦”の話を交えた説明を聞いた後、重い杵をもち「よいしょ、よいしょ」と声をかけてお餅をついていました。出来上がったお餅はあんこ餅などにしておいしそうに食べていました。

11/29



この輝きを明日へ

55年の歴史に幕を降ろす「高月町閉町記念式」が高月小学校体育館で開催されました。式典では、これからのまちづくりに願いを込めて記念アトラクションが上演され、高月小学校児童3人が子役で舞台デビューしました。堂々と演じる子どもたちの姿はとても頼もしく、きつと新長浜市に元気を与えてくれるでしょう。

11/22



紅葉の名所 鶏足寺

木之本町古橋にある鶏足寺（旧飯福寺）は紅葉の名所として有名です。現在は寺院跡が残るだけですが、参道を囲むように200本のもみじが並んでいます。去年は例年より早く色づき始めましたが、見ごろを迎えた11月半ばから下旬にかけて、県内外から訪れたたくさんの方で賑わいました。

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ（☎6504）までお知らせください。

11/22



冬の風物詩「ワカサギ釣り」が解禁!

余呉湖のワカサギ釣りが解禁となり、早朝6時から160人もの人々が余呉湖を訪れワカサギ釣りを楽しみました。休日には県内外から大勢の釣り客でにぎわいを見せています。よく釣れる時期は寒くなる1月～2月ごろです。どなたでも簡単に楽しむことができる冬の風物詩「ワカサギ釣り」をご家族で楽しんでみてはいかがでしょうか。

12/1



ばいきんバイバイ 虫歯予防教室

西浅井保健福祉センターで、2歳児を対象に虫歯予防教室が開催されました。歯科衛生士から「虫歯をつくらないために気をつけること」をイラストや、実際の商品を見ながら説明があり、参加されたお母さんたちは、改めて歯磨きの大切さを学ばれました。子どもはもちろん、大人も歯を大切にしましょう。

11/28



イルミネーション点灯式

閉町記念式典の催しの一つとして、イルミネーション点灯式が行われました。会場の湖北町役場前公園には、辺りが暗くなると親子連れら約300人の観客が集合。「3. 2. 1点灯!!」の掛け声で一斉に灯りがともり、浅井三姉妹などのイルミネーションや、その光に照らされた観客の笑顔が浮かび上がりました。

12/14

開幕を控え、盆梅展準備進む



昭和27年から始まった長浜盆梅展。開幕を約1か月後に控え、推定樹齢400年を越す古木「不老」や、高さ約270cmの巨木「さざれ岩」など、展示される約90鉢の盆梅の搬入作業が慶雲館で行われました。右の観覧割引券を使って新春の風物詩、盆梅展へぜひご来場ください。

長浜盆梅展 観覧割引券

当券持参の方を含む2人に限り、期間中、2割引で入場できます。平成22年1月20日(水)～3月10日(水) 9時～17時(入館は16時30分まで) ※点線で切り取ってご持参ください。

浅井盆梅展 観覧割引券

当券持参の方を含む2人に限り、期間中、2割引で入場できます。平成22年1月20日(水)～3月10日(水) 9時～17時(入館は16時30分まで) ※点線で切り取ってご持参ください。

びわ水道事業が 長浜水道企業団に統合

旧びわ町の水道事業（びわ水道）の運営が、市から長浜水道企業団に移ることになり、昨年12月14日（月）水道企業団において事業引継ぎ式が行われました。びわ水道事業は、昭和43年の上水道発足以来、約40年にわたり安定給水を行い、びわ地域の人々の生活を支えてきました。今回の統合は、安全で安定した水の供給や事業の効率化のため、水道事業の運営を長浜水道企業団に任せることが最良であることから、平成20年7月、市から統合について申し出を行い、事務協議を進めてきたものです。なお、統合時には水道料金や水源は現在と変わりません。今後も、水道企業団により、市民のみならず安全安心な水道水の供給を続けていきます。びわ地域の水道のお問い合わせについては、長浜水道企業団までお願いします。



▲清水企業長と川島市長

問 長浜水道企業団（☎41001）市上下水道課（☎1600）